

Mesa Previa Agro Ganadería y Forestal

Sector Granos

El día 14 de noviembre de 2011 se llevó a cabo en la Fundación Salta la 1° mesa previa de concertación del Sector Agro, Ganadero y Forestal – Área Granos

En la oportunidad estuvieron presentes representantes de entidades vinculadas a la producción de granos, universidades y organismos públicos.

La apertura estuvo a cargo del consultor sectorial Lic. de los Ríos, quien agradeció la participación de todas las instituciones presentes. A continuación el Cr. Poch repasó brevemente los objetivos del PDES 2030 y las distintas etapas del mismo. El Dr. Colombo Murúa explicó la metodología de trabajo de la reunión, haciendo hincapié en la importancia de alcanzar un consenso pleno de cada uno de los puntos a tratarse.

El primer tema fue definir una visión para el sector agrícola que, luego de una serie de intercambios de opiniones y sugerencias, quedó redactada de la siguiente manera:

“Salta será un polo agrícola eficiente y sustentable, capaz de incorporar alto valor en origen a su producción, a través del apoyo a la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación productiva”.

A continuación se enriqueció el análisis FODA elaborado por el consultor, destacándose la necesidad de mejorar la educación rural y la capacitación, tanto operativa, técnica y profesional. La necesidad de mejorar la infraestructura y los servicios básicos en zonas rurales fue otro punto destacado.

Los ejes estratégicos sectoriales presentados fueron plenamente consensuados y se sumaron nuevos proyectos estratégicos a los planteados en el material de trabajo.

El encuentro tuvo una duración de 4 horas, en las que hubo una amplia participación de todos los presentes.